



Presseinformation

18.11.2025

Umfrage zur Pflege startet

Hessen hört zu: Pflege – Was sagen Sie?

Gesundheits-, Pflege- und Familienministerin Diana Stolz: „Pflege ist eine der großen Zukunftsaufgaben – es ist elementar, zu wissen, was die Menschen hier bewegt“

Wiesbaden. Zum Start der Umfrage „Hessen hört zu: Pflege – Was sagen Sie?“ ruft die Hessische Gesundheits-, Pflege- und Familienministerin alle Bürgerinnen und Bürger dazu auf, sich zu beteiligen. „Ob Pflegefachperson oder pflegender Angehöriger, ob Pflegebedürftige oder Pflegefachassistenz – bringen Sie sich ein.“

Stolz betont die Bedeutung eines breiten Meinungsbilds: „Wir möchten in der Umfrage von den Hessinnen und Hessen erfahren, ob sie sich schon über das Thema Pflege informiert haben und beispielsweise Pflegestützpunkte kennen oder sich mehr Beratung wünschen“, erläutert Ministerin Stolz die Befragung. „Uns geht es auch darum, mit welchen Versorgungsformen die Hessinnen und Hessen bereits Erfahrungen gemacht haben, welche Themen sie bewegen und welche Impulse sie uns für das Landespflegekonzept mitgeben können.“ Insgesamt werden in der Befragung vier Themenbereiche behandelt.

Die Erkenntnisse aus der Befragung fließen mit in die Erarbeitung des Hessischen Landespflegekonzepts ein. „Pflege ist eine der großen Zukunftsaufgaben – es ist elementar, zu wissen, was die Menschen hier in Hessen bewegt. Daher nehmen Sie an der Befragung teil und weisen Sie auch in Ihrem Umfeld darauf hin“, bittet Stolz abschließend.

Die Teilnahme dauert etwa zehn Minuten und ist anonym. Das Angebot steht ab sofort online auf dem Hessischen Beteiligungsportal zur Verfügung.

Zur Umfrage:

[„Hessen hört zu: Pflege – Was sagen Sie?“](#)

Hesisches Beteiligungsportal – jetzt online teilnehmen.



